



ARQUITECTURAS: OBRAS Y PROYECTOS

arquiferencia COAIB Menorca 18.04.2008 - 19:30

Ignacio Vicens y Hualde
Madrid, arquitecto desde 1976

“Esa línea de arquitectura blanca, muy abstracta, muy separada del entorno, muy desconectada de los materiales, llega un momento que empieza a parecerme amanerada”.¹ Así describe Ignacio Vicens su giro, de una arquitectura blanca y objetual hacia una arquitectura más sensible al lugar “no sólo entendido como geografía, sino como cultura”. Este nuevo enfoque se apoya en la experimentación con los materiales, los cuales se pueden convertir en vehículo de integración del objeto en su contexto.

En los años ochenta Ignacio Vicens se asocia con José Antonio Ramos para fundar el estudio Vicens+Ramos, que cuenta con una obra abundante y que se desarrolla en campos tan diversos como como la vivienda unifamiliar, edificios institucionales, iglesias e instalaciones efímeras. Entre sus edificios destacaremos la [Facultad de Ciencias Sociales en Pamplona](#), la [Vivienda Unifamiliar en Las Encinas](#), la [Vivienda Unifamiliar en Ibiza II](#), el [Centro de Educación Infantil y Primaria en Alcázar de San Juan](#), la [Iglesia Parroquial en Rivas Vaciamadrid](#), así como las arquitecturas temporales del [Estrado para la visita de Juan Pablo II en la Plaza Colón de Madrid](#) y la [decoración de la Catedral de La Almudena para la boda de los príncipes Felipe y Letizia](#).

A partir de una arquitectura muy limpia, muy depurada y controlada hasta el último detalle, Ignacio Vicens nos explicará sus descubrimientos acerca de los diversos materiales con los que ha experimentado.

Esperamos vuestra asistencia.

¹ VICENS+RAMOS veinte años, Valencia 2007



casa Las Encinas

COAIB Menorca 16.04.08



casa Las Matas



Facultad de Ciencias Sociales



granito



hormigón